
Portiragnes le 31/10/2018 

PV de l’A.G.O de l’association PORTAM 2018:

-1: Mr WILKIN ouvre la  séance à 10h20  
     Notre réunion cette année se déroule au « Banboo Beach » du fait
que la salle de la municipalité est réservée maintenant aux 
associations culturelles .  Etant donné que nous ne sommes pas une 
association culturelle , nous avons donc opté pour cette solution . 

2-  Approbation du PV de l’ A.G.O 2017 sans remarques.

3- Mr GENOT est désigné comme vérificateur de nos compte et passe
en revue ceux-ci avec Francine  WILKIN trésorière .

4- Mr Wilkin passe alors en revue nos activités de cette année .
Plusieurs contacts avec le nouveau C.S de notre A.S .L ont eu lieu .   
Depuis l’installation de ce nouveau C.S , les relations avec ces 
nouveaux dirigeants sont très bon et constructifs, même si nous 
avons rencontré des difficultés de négociation suite à l‘affaire de 
l‘A.G. 2014 .

5-  Réelection du C.A actuel : 
Président Maurice Wilkin.
Vice Président Albert Dupont 
Secrétariat et Informatique  /  Albert Dupont et Léon CASSART 
Publipostage : Maurice Wilkin 
Permanent aux Domaines  Michel Stordeur 
Relations extérieures Christian DUFRASNE .
Madame francine WILKIN assure l’intérim de la trésorerie depuis 
2016.
Conseiller génie civil / Albert GENOT 

6-  Mr WILKIN revisite les résultats de votes et fait des 
comparaisons de chiffres avec l’année précédente . 
Le « Hic » d’incompréhension entre le huissier et notre nouvel 
exécutif est tout de même interpellant , alors qu’un cahier des 



charges a du être établi entre notre C.S et ce prestataire .   
Bien entendu il est plus que certain que les choses seront clarifiées 
pour l’avenir .
Un document de remarques sera établi et envoyé a M GODEFROID . 
On peut aussi constater que ENFIN , nous avons assisté à une 
réunion « saine » pour la première fois depuis longtemps . 

7-    AFFAIRE A.G 2014 :   Mr Wilkin refait tout l’ historique de cette
plainte tout en regrettant les divers report des décisions du juge fin
novembre .  
Nous ne pouvons donc pour l’instant plus qu’attendre la décision 
finale de cette affaire . 
Nous avons donc déjà ,lors de nos contacts avec M GODEFROID 
décidé que l’issue de cette affaire sera négociée dans l’intérêt de la
collectivité , quelle que soit la décision du tribunal .

8-  Francine WILKIN présente les comptes 2018 . Approbation .

9-  Evocation de sujets divers  avec notamment les nouveaux 
critères de qualité établi par T.G.A . 
Tous les propriétaires concernés ne vont pas aisément suivre toutes
cette nouvelles conditions , qui pour certain seront assez 
onéreuses . 

Plus rien n’étant alors débattu Mr WILKIN Clos la réunion à 12.00h .

M .WILKIN Président                     A. Dupont Secrétaire .              


